

Medienmeldung vom 19. April 2012

Rothrist / Autobahn A1: Selbstunfall mit Lieferwagen

Der Chauffeur eines Lieferwagens fuhr am Mittwoch, 18. April 2012, um ca. 17 Uhr, auf der Autobahn A1 in Richtung Zürich. Kurz nach der Autobahnausfahrt Rothrist bemerkte dieser zu spät, dass die Fahrzeuge vor ihm abbremsen. Um eine Kollision zu vermeiden lenkte der Chauffeur den Lieferwagen nach rechts über den Normal- und Pannenstreifen. Aufgrund der aufsteigenden Böschung kippte sein Wagen auf die Seite und kam schliesslich auf den Rädern wieder zum Stillstand. Der Lenker wurde zur Kontrolle in ein Spital gebracht. Am Lieferwagen entstand Sachschaden von mehreren tausend Franken.

